

クリスマス発表会アンケート結果

★クリスマス
発表会の
楽しかった！
良かった！
ところは？

- ・室内装飾や舞台、衣装等も凝っていて素敵でした！
- ・座席が指定されていて、子どもの前に座れた事。
- ・みんなでジャンボリミッキーを踊れた事！
- ・少人数ならではの内容で、一人ひとりが主役になっていた。
- ・成長した姿や、頑張ってる姿を見る事ができました。
- ・歌もダンスも可愛く、大満足でした！
- ・イベント感があり、子どもたちの気持ちも強まり楽しそうでした！

- ・もっといろいろな歌を聞いてみたい。
- ・一人ひとりの出番があると楽しそう！
- ・簡単な楽器演奏。
- ・今年はできなかったのですが、来年もダンスや歌に挑戦してみたい！
- ・お友だちとの交流が分かるもの（手を繋ぐ等）
- ・劇は来年のうみ組さんにもお勧めです！！

挑戦してみたい！
見たい
演目は？

その他のご意見

- ・クリスマス会が終わり、「れんしゅうなくなってさみしい」と言うほど楽しんでいました。
- ・プレゼントを見せて、そのまま触れられなかったので、子どもたちに対してもう少し配慮があった方が良かったと思いました。
- ・とても楽しく参加させていただきました。お家でもジャンボリミッキー楽しく踊っています！
- ・いつも心のこもった会をありがとうございます。

たくさんのご意見ありがとうございました。
保護者様の素敵なお意見や、
子どもたちの反応が私たちの励みになっています。
子どもたちの成長を更に感じられるような
素敵な会を来年度も行っていきたいと思います。